

Entorno

Europa y Vietnam posponen la puesta en marcha del pacto de libre comercio hasta 2018

Modaes
9 dic 2015 - 13:00

Europa y Vietnam posponen la puesta en marcha del tratado de libre comercio. Ambas partes se dan otros dos años más para poner fin a los ajustes pertinentes para que el pacto se efectivo. Los Gobiernos de las dos regiones firmaron el pacto en diciembre del año pasado después de tres años de conversaciones y catorce rondas de negociación.

La Unión Europea y Vietnam se han marcado en el calendario 2018 como fecha máxima para poner en práctica el tratado. El embajador europeo en Vietnam, Bruno Angelet, ha asegurado que Bruselas quiere ser un *partner* importante para el desarrollo sostenible del país asiático. En la actualidad, la Unión Europea es el segundo mayor socio de Vietnam por detrás de Estados Unidos.

Vietnam es uno de los principales proveedores europeos de teléfonos móviles y componentes electrónicos, además de ropa y calzado y algunos productos agrícolas como café, arroz y marisco. Por otro lado, el país asiático importa de la Unión Europea productos de alto valor añadido como maquinaria y equipamientos industriales, aviones, vehículos y artículos farmacéuticos.

Una vez entre en vigor el tratado de libre comercio entre ambas regiones, se eliminarán las tasas arancelarias para el comercio del 99% de la mercancía. El país asiático tiene un periodo de diez años para eliminar las tasas a las importaciones procedentes de los países de la Unión Europea.